

*"Die Laune der Natur
kann einen vernichten, zerstören.
Trotzdem:
Die Natur ist ein Wunder."*

Zitat von Martin, wenige Tage nach seiner Krebsdiagnose

Martin Meier

6. Januar 1955 – 2. Februar 2024

Martin war dankbar für die Fülle seines Lebens. Er war dankbar, dass er nach der ersten Krebsdiagnose noch drei schöne Sommer mit vielen Velotouren ins Zürcher Oberland, ins Zürcher Unterland, ins Tösstal, ins Weinland und über den Irchel geniessen durfte.

Wir sind zutiefst traurig, dass unser Martin, Papa, Grospi an seinen Krebserkrankungen gestorben ist. Gleichzeitig sind wir unendlich dankbar für die wunderbare Zeit, die wir mit ihm erleben durften, für sein einmaliges Wesen und dafür, dass er uns stets eine Stütze war und uns seine Liebe, Wärme, Geduld, sein Wissen und Können schenkte.

In Liebe:

Beatrice Meier-Pfister
Jasmin Meier und Chris Illing mit Louie und Elio
David und Emma Meier Ross mit Benjamin und Lily
Angelina Meier und Manuel Schär
Silvia und Markus Naegeli-Meier
Lukas, Matthias und Manuel Naegeli
Hildegard Pfister-Erne

Die Gedenkfeier findet am 20. Februar um 14 Uhr in der reformierten Kirche Seen statt. Wir bitten, von Blumenspenden abzusehen, und dafür den Verein Pro Igel und die Krebsforschung Schweiz zu berücksichtigen, mit dem Vermerk «Martin Meier».

Traueradresse: Beatrice Meier, Waldeggstrasse 47 B, 8405 Winterthur

